
アンケートまとめ 森岡コミュニティセンター 
回答人数 22人 
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問１ お住まいの地区はどこですか。 

 

・森岡地区…11人（50％） 

・緒川地区…5人（23％） 

・緒川新田地区…2人（9％） 

・石浜地区…0人（0％） 

・生路地区…3人（14％） 

・藤江地区…0人（0％） 

・その他(知多市)…1人（4％） 

・無回答…0人（0％） 

 

 

 

問２ 性別を教えてください。 

 

・男性…16人（73％） 

・女性…6人（27％） 

・無回答…0人（0％） 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 年齢を教えてください。 

 

・20歳未満…0人（0％） 

・20歳代…1人（4％） 

・30歳代…2人（9％） 

・40歳代…1人（5％） 

・50歳代…7人（32％） 

・60歳代…8人（36％） 

・70歳以上…3人（14％） 

・無回答…0人（0％） 
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問４ 今回の住民懇談会を何で知りましたか。（複数回答あり） 

 

・広報…11人（35％） 

・町ホームページ…3 人（10％） 

・自治区・町内会（回覧版など） 

…7 人（23％） 

・知人などから…2 人（6％） 

・ポスター…4 人（13％） 

・その他（友人、町職員）…1 人（3％） 

・無回答…3 人（10％） 

 

 

問５ 住民懇談会の感想についてお聞きします。 

①  参加して良かったと思いますか。良くなかったと思いますか。 

 

・大変良かった…4人（17％） 

・良かった…8人（54％） 

・普通…9人（21％） 

・あまり良くなかった…0人（0％） 

・良くなかった…0人（0％） 

・無回答…1人（8％） 

 

 

 

②  参加して良かったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

 

町の考え方がわ

かった

住民の声を直接

伝えることがで

きた

他の住民の声を

聴くことができ

た

その他 無回答
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自由回答欄… 

・ぶどう農家の意見を聞けた。 

・特にぶどう農家さんの、森岡区民の人の聴くことができた。 

 

③  参加して良くなかったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

 

 

自由回答欄… 

・参加される人の数が少なくて残念でした。 

・狙いが不明確。景観→（人を呼び込む・東浦を PRする）材料にしたい？ぶど

う農家の支援？ 

・何を焦点にしているかわかりにくかった。 

・告知が少ない。 

・そもそも景観にこだわることがわからない。 

 

問６ 住民懇談会のテーマとして取り上げたいことがありましたら、ご記入く 

ださい。 

・コミセンの建替え 

・安心・安全な街づくり、住み易い街とは何か？ 

・地域の活性化 

・不法投棄のない町づくり 

・どうしたらこのような懇談会に人が参加するのか。 

・東浦町として今後の災害への取組について 

 

問７ その他、住民懇談会についてご意見・ご質問等ありましたら、ご記入く

ださい。 

・景観といえば電線の地中化というのは？ 

・タウンミーティングと住民懇談会の違いがわからない。今年度のテーマは「総

町の説明が

よくわからない
開催日時が悪い

意見交換の

時間が少ない
その他 無回答
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合計画」と思ってました。 

・町としてホントにぶどうを景観として推す気持ちはあるのですか。疑問デス   

 … 

・農家との話し合いの場をもっと作りたいです。 

・景観にこだわるよりも、農家の事情、観光などそちらの支援に力を入れたほ

うがよいと思う。 

・みどりが点在する名古屋近郊。それと交通の便利な処。そうあわてるな、医

療の多さ、こんなよい処ないと思います。健康プラザ 11Fよい処。 

・農家との懇談会に注意 

・一つのことで継続的話しが必要 

・ぶどう農家さんの話がきけてよかったです。 

・一回で終わらないように、ぶどう生産者たちが、どちらの方向に進むのか言

われていたので、もっと深いところが話ができないと景観になっていかない。 

 

 


